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Compte rendu comité du 15/04/2024 
 
Présents :  Dominique PRETOT (Président) - Sébastien GINDRO (Vice-Président) –– Claude MAILLOT (Trésorier) – Michel 

FRANCOIS – Loïc BERNARDIN - Christian DANGEL - Pascal CORDIER – Nicolas FREMONT – Jawed EL 

HOUMASS – Jean-Noël BAUMANN - Jean-Louis MOUGIN 

Invités :  Morgan MICHEL – Anthony GABRIEL (salarié) 

Excusés :  Aurélien TRIBOULET - Nicolas PRETOT - Quentin POURCHOT - Ludovic BOUCHARD 

 

 Approbation du dernier comité du 26/02/2024:  
o RAS  

 

 

 Organisation Bal du Printemps du 20/04/2024 :  
o Publicité du Bal supérieure à d’habitude 

 50€ pour booster la publicité sur Facebook et Instagram + 80 affiches dans le secteur 

 Vidéo du DJ diffusée 

 Communiquer dans la semaine sur le fait que toute sortie est définitive 

o Trouver 3 barrières de chantier pour clôturer le coin fumeur (Couscous s’en charge) 

o Loic Groslambert doit passer dans la semaine pour faire fonctionner les TPE 

o Contacter FCN (Papy) et Feuvrier (Tiantian) pour que le gymnase soit rapidement disponible et propre pour le stage 

de Paques. 

o Prévoir de faire vérifier les sacs lors des entrées 

o Les seniors doivent se charger du montage et démontage (équipe B qui reçoit Noidans C) 

 

 

 Bilan financier à la mi-saison : 

o Le bilan devrait être équilibré en fin de saison 

o Le club possède « une saison d’avance » sur les comptes 

 

 

 Bilan sportif jeunes / prévisions : 

o Rien à signaler en U7 et U11f 

o Toujours aussi bonne dynamique pour les U9 et U11 

o Les U13 et U15 qui ne font aucun forfait malgré des effectifs très limités 

o Cependant faible progression dans l’ensemble en U13 et U15 (surtout de la part de nos meilleurs joueurs) 

  Peu de présence aux entraînements 

o 27 licenciés en U18 mais on se demande bien ou ils sont (souvent le même noyau qui joue et s’entraine, faible 

progression dans l’ensemble, quelques problèmes de comportement…) 

• Convoquer quelques U18 (Pretot, Mahon, Saler) pour régler les problèmes liés aux effectifs et aux 

comportements 

o Stage vacances d’Avril la semaine prochaine avec une très belle présence en perspective (sauf du côté de Dampierre) 

• Morgan doit refaire le point pour trouver des voitures afin de se rendre aux activités extra foot 

• Morgan doit faire le point avec Minou pour les repas 

o Réception en U11 du club de Remorey le week-end du 29/30 Juin 

• Fanfan attend un devis pour descendre l’ognon en canoé (Villersexel – Pont/l’Ognon) 

• Morgan doit demander pour avoir le Dojo afin de dormir dedans 

 

• Se renseigner sur le BMF car Benjamin Mercier serait intéressé pour le passer 

• Voir avec les U13 et U15 s’ils souhaitent aller voir Sochaux - Dijon (à réserver avant le 29 Avril) 

 

 

 Bilan sportif seniors / prévisions :  
↗ EQUIPE C 

o Hécatombe de blessés donc d’énormes difficultés pour faire les équipes (il n’y a jamais plus de 2 absents par week-

end pour convenances personnelles). 

o Bon apport des vétérans pour la C / Faible apport des U18 pour aider la C 

o Rotation des juges de touche qui fonctionne toujours aussi bien (sauf un week-end) 

o La A et la B qui partent souvent à 12 ou 13 alors que les objectifs sont loin d’être atteints 

• Ne pas oublier que la C ne peut ni monter, ni descendre (faire jouer tout le monde) 

• Aurel qui doit faire des sondages en début de semaine pour savoir qui est là le week-end 
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↗ EQUIPE B 

o Pas toujours une équipe (cohésion, tactique, aucune réaction dans la difficulté…) 

o Manque de leaders, trop de joueurs qui pensent individuels avant collectif / Faible prise de conscience de la situation 

actuelle ? 

o Absence de Max Richard qui tenait la baraque 

o Attention de ne pas prendre un nouveau rouge direct pour prendre 1 point de pénalité 

o Contrairement aux dernières saisons, l’équipe est trop dépendante des joueurs qui redescendent de A 

o Girardot de retour dans le groupe 

o Bonne implication tout de même des coachs 

 

↗ EQUIPE A 

o Elimination en coupe de Haute-Saône à Franchevelle et lourde défaite à 4 Rivières en coupe régionale malgré un bon 

parcours 

o La façon dont on a été gérée la période compliquée (pas de panique après l’après l’enchainement d’un calendrier 

compliqué) 

o Beaucoup trop de blessures (surement dû à une surchargé de travaille lors des séances) 

o Capacité à jouer exactement de la même façon malgré les absents 

o Groupe de 20 joueurs avec une très bonne implication, facile à coacher et pas de problèmes d’égos… 

o Attention de ne pas se relâcher maintenant après avoir enterré 3 adversaires (ASFC, Grandvillars et Morteau) 

o Quelques satisfactions sur le point individuel (Piccamiglio, Pizard, Poulet) 

o Contraste en la production de l’équipe à domicile et à l’extérieur 

o Morgan qui informe le comité qu’il a de plus en plus de mal à se renouveler (séances + causeries) et qui se demande 

s’il ne serait pas temps de laisser la main après 8 saisons 

 

• Certains joueurs s’interrogent pour la saison prochaine (les anciens qui arrêtent, prolongement de Morgan)  

• Réception d’après match qui laissent à désirer par rapport aux clubs adverses / Voir pour améliorer 

• Les joueurs apprécient désormais avoir de l’eau et remercient le club pour les 6 séances à Rioz 

 

 

 Retour sur les investissements prévus : 
o Faire plus de pub le panneau doit être posé prochainement avec le retour des beaux jours 

o proposition d’un nouveau robot de tonte (un seul au lieu de deux avec fonctionnement GPS) 

o Relancer la CCPMC pour tondre le terrain de Loulans 

o Réhomologation éclairage niveau E5 

o Réhomologation des buts 

o Remettre une main courante 

 

 

 Point sur la Fête des Sports 
o Championnat du monde du plus gros mangeur de cancoillotte mis en place cette année  

o Voir avec les forains pour modalité 

o 2 types d’affiche ont été imprimées 

o Feux d’artifice repoussé de 30mn par rapport d’habitude (23h30) 

o 20000 écocup ont été commandés 

o Les 2 prochaines réunions sont prévues : le 13 mai et XXXXX 

 

 

 Prochaine AG club 
o Prévue le vendredi 28 Juin 

o Sont renouvelables Quentin Pourchot, Loic Bernardin, Nicolas Fremont, Jean-Louis Mougin, Nicolas Pretot. 

              

 

 Infos diverses (Club / ligue / district / CCPMC) :  

 
o XXXX   

 

 Tour de table et questions diverses :  

 

 

o XXXXXX 

                                                 

Date  du prochain  Comité :  le mardi 28/05/2024 
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Le pot de fin de soirée est offert par Jean-No. 

 

La séance est levée à 00h15 


